夢に向かって



教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第14号 令和5年 1月18日 文責 校長 池田聡樹

*

後期後半がスタートしました!

年が明け、後期後半がスタートしました。今年のスタートの日も、高学年の子どもたちの中には自分から 新年の挨拶をしてくれて、とても気持ちよくスタートができました。旧年中は、役員の皆様をはじめ保護者 の皆様や地域の皆様方に大変お世話になりました。おかげで運動会や見学旅行・修学旅行、南小フェスタに

わくわくオープンデーなど、計画していた学校行事等をすべて実施する ことができました。ご協力ありがとうございました。これからもコロナ ウイルス感染症の状況が気になるところではありますが、昨年同様にで きることにしっかり取り組んでいこうと考えています。

さて、後期後半は、50日あまりです。この時期は一年間のまとめをするとともに次の学年に向けて準備をしていく時期になります。6年生は中学生に、5年生は最高学年の6年生に、4年生は高学年の仲間入りの5年生に、1・2・3年生もそれぞれひとつ上の学年に進級します。まずは、今の学年、学級でみんな力を合わせて充実した毎日を過ごし、一歩一歩成長してほしいと思います。



門松は今年も森本さん、上野さん、酒 井さんなど地域の方にお世話になり ました。ありがとうございました。

南っ子わくわくオープンデーの参観ありがとうございました。

12月22日の南っ子わくわくオープンデーには、多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。感染予防のために、低・中・高学年で分かれての開催でしたが、子どもたちはしっかりと練習の成果を出してくれました。たくさん方の方にほめていただいたことで、子どもたちは達成感を味わうことができ笑顔いっぱいでした。(※安心メールにて動画を見ることができます)



1年・音楽物語「サラダで元気」



4年・合奏「Amazing Grace」 合唱「いつだって!」



2年・音楽劇「かさこじぞう」



5年・共に生きる 合唱「地球のかぞく」



3年・リコーダーメドレー 合唱「帰り道」



6年・私たちが創る平和な世界 合奏「Jupiter」 合唱「折り鶴」